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          Тема выпускной квалификационной работы: «Здание бизнес-центра с вертикальным озеленением в г. Санкт-Петербург» Данный дипломный проект выполнен для 29-этажного бизнес-центра, высота которого 117 м, и двухуровневой подземной автостоянкой с использованием проектной документации, и рассмотрением существующих конструкций вертикального озеленения, а также возможности использования мха в качестве посадочного материала для высотного здания, расположенного в городе Санкт-Петербург.В ходе исследования решались следующие задачи:1)Разработка разделов проектной документации в соответствии с заданием;2)Провести подбор наиболее подходящей системы вертикального озеленения;3)Подобрать растения для устройства зеленых фасадов;4)Выявить преимущества использования зеленых фасадных систем;5)Выполнить расчет энергопотребления;6)Выполнить расчеты на средние затраты при возведении всех типов системвертикального озеленения;7)Сделать выводы о целесообразности использования вертикального озеленениядля рассматриваемого здания и произвести анализ расчетовВ работе представлены разделы проектной документации в соответствии с заданием на проектирование. Разработаны схема планировочной организации земельного участка, архитектурные и объемно-планировочные решения, подобраны конструктивные решения, разработан проект организации строительства, описаны мероприятия по пожарной безопасности и составлена смета на строительство объекта.Произведен подбор фасадного решения с учетом климатических условий. Для условий города Санкт-Петербург может быть рассмотрена система навесного вентилируемого фасада с использованием фито панели из мха в качестве фасадной панели. Для панели выполнен теплотехнический расчет по методике, приведенной в СП 50.13330.2012.
        

        
          The theme of the qualification work: «Building of a business center with vertical greening in St. Petersburg» This diploma project is executed for a 29-storey business center, the height of which is 117 m, and a two-level underground parking with the use of design documentation, and consideration of existing structures of vertical landscaping, as well as the possibility of using moss as planting material for a high-rise building located in the city of Saint Petersburg.The study addressed the following challenges:1)Development of sections of the project documentation according to the assignment;2)Select the most suitable vertical landscaping system;3)Choose plants for the installation of green facades;4)To identify the benefits of using green facade systems;5)Calculate energy consumption;6)Calculate average costs for all types of vertical landscaping systems;7)Draw conclusions about the appropriateness of using vertical landscaping for the buildingin question and analyze the calculationsThe project presents sections of design documentation in accordance with the design assignment. A scheme for the planning organization of the land plot, architectural and space-planning solutions were developed, constructive solutions were selected, a project for the organization of construction was developed, fire safety measures were described and an estimate for the construction of the facility was drawn up.The facade solution was selected taking into account climatic conditions. For the conditions of Saint Petersburg, a system of a hinged ventilated facade can be considered using moss phyto-panel as a facade panel. The thermomechanical calculation of the panel was calculated according to the algorithms described in СП 50.13330.2012.
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